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NOVENA NATALE/2

	Oggi il personaggio che ci accompagna è Zaccaria. Egli è sacerdote nel tempio e lì riceve l'annuncio che sua moglie,
sterile e ormai avanzata negli anni, avrebbe avuto un figlio. Zaccaria però non crede a questo evento umanamente
ritenuto impossibile. 


	Eppure Zaccaria non era un uomo del sacro? Non era uno abituato a raccontare le 'meraviglie' di Dio nella storia del suo
popolo? A volte anche per chi si dice credente accade di fare poi fatica a credere nelle opere che Dio compie. Nella
storia biblica sono i pastori, sono i cosidetti semplici, a creder alla potenza di Dio.


	Zaccaria oggi diventa richiamo a tutti coloro che sono già abituati a 'trattare ' delle cose di Dio. Noi non dobbiamo perdere
il senso della semplicità e dello stupore per la possibilità che Dio operi prodigi. Sicuramente egli opera e non come
vorremmo noi subito. A Dio nulla è impossibile.
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